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郑 在反诈

本报讯（记者 汪永森 文/图）6 月 23
日，郑州交警三支队在郑密路与立春路交
会处打开路口硬隔离、设置交通信号灯、完
善标志标线，有效保障了附近群众出行便
利和安全。

6 月 14 日，本报曾报道《郑登快速通
道信号灯咋还不上岗》，并督办郑密路与
立春路交会处信号灯未亮起一事。近
日，三支队针对郑密路与立春路交会处
东西方向因路中有硬隔离而需要绕行，
给周边社区群众、学校师生出行带来诸
多不便。而且，部分车辆为了省事，在穿
行该路口时存在逆行现象，给车流量本就
很大的郑密路增添了较大的安全隐患。
三支队迅速协调郑州交管局八支队、科研
所、辖区办事处、村委会等相关单位进行
实地调研勘察，制定整改施工方案。6月
22日，施工人员正式进场，顶着高温酷暑，
昼夜不停持续作业。截至 6月 23日下午，
该路口整改施工已基本完成，受到附近群
众的一致称赞。

美女诱惑+充值返利=人财两空
警惕！复合型诈骗来袭

暧昧文字，配上身材火辣的美女
图片，然后告诉你只要完成几个“任
务”就能见面……殊不知，美女是假
的，温情是假的，骗钱才是真的。

■真实案例

先刷单，返利成功是诱饵
吕同学今年 20 岁，是在校大学

生。在浏览网站时点击了一个链
接 ，随 后 在 手 机 上 下 载 一 个 名 为

“ABC”的 APP。吕同学打开该软件
注册登录后，便添加了一个陌生人
的微信。对方告诉吕同学完成刷单
任务就可以和“美女”见面，同时还
能获得返利。

吕同学先按对方提示做了两次
小额任务，通过刷礼物的方式进行
充值，先后充了 188 元和 388 元，充
值后很快便收到返利并成功提现。
随 后 ，吕 同 学 逐 渐 加 大 了 刷 单 金
额。然而，当吕同学完成任务再次
提现时，却被客服告知因自己操作
错误而导致提现账户被冻结，需要
做修复单才能恢复功能，随后吕同
学又多次向对方转账，但依然无法
提现，这才意识到被骗。经统计，吕
同学共损失14000元。

■套路分析

主要针对年轻男性群体
此类案件为复合型诈骗，通常

是“色情引流（网络招嫖）+刷单”的
套路，主要针对年轻男性群体，诈骗
分子利用受害人贪财好色的心理，
对受害人实施诈骗。待受害者察觉
到异常想要提现时，诈骗分子会以
操作失误为由要求受害者缴纳高额
保证金来修复功能，从而继续实施
诈骗。
记者 任思领

本报讯（记者 汪永森 实习生
勾泽萱 文/图）“小区北二门出入口
路中间有棵树，开车过往被挡，希望
相关部门帮忙挪树，让我们出行不
再受阻。”近日，中原区世纪香熙园业
主赵女士向本报“市民热线”反映。

6月21日上午，记者来到世纪香
熙园小区北二门，这棵被居民“投诉”
的树就位于北二门外与西流湖路交
叉的位置。据观察，小区北二门机
动车、非机动车和居民均可通行，机
动车在进出小区时必须绕树而行。

“车得绕行，早晚高峰时段就容
易堵在这里，浪费时间不说，还很不
安全。”赵女士表示，门口的这棵树给
住户的生活带来了很大困扰，建议
相关部门能尽快将这棵大树移走。

据了解，世纪香熙园小区共有
住户 2500户，北侧为西流湖路，南

侧为金水西路，北二门出入口的这
棵树位于西流湖路一侧，这里人流
量和车流量都比较大。

6月 21日下午，记者致电世纪
香熙园小区物业公司。工作人员表
示，近日也有居民向物业反映树木
阻碍通行，目前正在积极联系开发
商及有关部门解决该问题，“在小区
建设前这棵树就已经存在，后续处
理还需要我们进一步联系有关单
位，争取早日为居民解决问题，让出
入口更加畅通”。

对此，中原区园林绿化养护中
心工作人员表示，此前未收到小区
物业关于移树的情况反映，建议物
业和社区提出申请，该中心将联合
办事处现场查看树木是否符合移走
的标准，如果符合标准将报备市园
林局进一步处理。

本报讯（记者 汪永森）“自来
水改造完成俩月多了，院子里的建
筑垃圾还没清理完，希望相关部门
尽快采取措施，还大家一个洁净的
家园。”近日，有网友向本报“市民
热线”反映，荥阳市万山路广武镇
政府家属院内，一堆建筑垃圾堆积
俩月迟迟未被清理，居民生活和院
内环境都受到了影响。

广武镇政府家属院位于万山
路与汜河路交叉口向北约100米路
东，该院有4栋居民楼，但无物业公
司进行管理。由于建造年代较早，
该院的基础设施已经显得老旧，今
年4月初该院进行了自来水管网改
造，工程于当月中旬结束，网友称
院内遗留的建筑垃圾与此次改造

有关。
6月24日上午，记者来到该院，

由院门进入约 10米即看到一堆砖
石碎块堆放在 1 号楼旁边的空地
上，建筑垃圾周边有两个仓库大门
及一个电动汽车充电箱，部分砖石
碎块遭碾压后粉碎成小颗粒，风吹
车过时又经常会卷起一阵灰尘。

对于院内存在的建筑垃圾，一
名居民称改造完成的时间是4月18
日，之后自来水公司清理了部分建
筑垃圾，剩余的建筑垃圾在此堆积
却迟迟未被清理，听说是不同的施
工方产生的，社区多次督促协调未
能成功。

“自来水公司负责表前施工，
楼上接管是另外的人，最后清理

垃圾就出现问题了。”居民说，表
前和表后施工有不同的施工队
伍，因此清理施工产生的建筑垃
圾也存在差别，自来水公司施工
方称已经完成建筑垃圾的清理工
作，剩余的建筑垃圾就被“遗忘”
在了院内。

随后，记者致电京城路街道办
事处汜河路社区，工作人员表示此
前曾对该院的建筑垃圾清运问题
进行过协调，但自来水公司已经完
成了所负责工程的垃圾清运工作，
院内堆积的建筑垃圾为居民后期
自发堆积在此，因为该院为无主管
楼院，清运垃圾的资金来源仍是问
题，但将协调各方尽快还大家一个
洁净的家园。
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郑密路与立春路交会处的硬隔离被打开

小区门口长着一棵树，车辆进出不方便
回应：建议物业申请移树

俩月了，这堆建筑垃圾被遗忘了？
无主管楼院清运资金来源是问题

机动车进出小区必须绕树而行


